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A radiodifusão é um dos mais
tradicionais meios de comunicação da
sociedade. É inegável seu papel relevante
não só nos momentos normais da vida,
mas também nas s i tuações de
emergência. Nessa hora são de utilidade
os apelos que faz à população, solicitando
socorro, medicamentos e sangue.
Instituições de caridade, igrejas, escolas e
hospitais fazem continuamente toda sorte
de apelos. Solicitam apoio para poderem
cumprir suas finalidades. O que causa
admiração, no entanto, é que Deus
também faça apelos.

Sim, o Senhor do universo faz um
pedido especial ao homem. Qual seria?
Deus não pede nossos filhos. O Estado
convoca-os para que sirvam às forças
militares. E assim eles fazem, deixando o
lar para servir à pátria. Deus não pede
sacrifícios. Pelo contrário, Ele
demonstrou que não os deseja, sejam
humanos ou não, como os que eram e
ainda são praticados por algumas
religiões pagãs. Deus não pede o nosso
tempo, Ele sabe que lutamos pela
sobrevivência e que por isso precisamos
de empenho e de tempo para sustentar
nossas vidas.

Apelo divino
“Meu filho, dê-me o seu coração”.

(Provérbios 23:26)

Qual é, afinal, o pedido de Deus?
Deus quer o coração do homem. Todos
têm coração: o rico e o pobre, o branco e o
negro, o jovem e o velho, o homem e a
mulher. Deus não quer o músculo
cardíaco, mas o coração que é nosso ser
moral, nossa consciência, nossa mente,
nosso espírito. No último livro da Bíblia,
há um terno apelo de Jesus: “Eis que
estou à porta e bato. Se alguém ouvir a
minha voz e abrir a porta, entrarei em sua
casa e com ele cearei e ele comigo”
(Apocalipse 3:20). Deus quer o meu, o
seu, o nosso coração para nele fazer seu
trono e permanente morada.

O nosso coração é
freqüentemente dado
a tantas pessoas ou
c o i s a s q u e n ã o
correspondem à nossa
afeição. Melhor é
oferecê-lo a Deus.
Entregue-o, pois, a
Jesus. Então, sua
c o n f i a n ç a s e r á
r e t r i b u í d a c o m
maravilhosas bênçãos
que jamais poderão
ser descritas pelo
homem!

O coração para Deus. A segurança, a
paz e as bênçãos, para você.
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Gravação ao vivo do 8º CD

P O R T O A L E G R E

Data: 09 de julho de 2005 - 17:00 horas
Local: Av. Edvaldo Pereira (Av. Beira Rio),

entre o Anfiteatro Pôr-do-Sol e o Parque Gigante

Ainda existe uma cruz
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Conheça o país em que há
mais perseguição

aos cristãos

"Deus é o nosso refúgio e fortaleza,
socorro bem presente nas tribulações"

(Salmo 46:1).

O s a l m i s t a a f i r m a
categoricamente no início do salmo de
número 46 que “Deus é nosso Refúgio e
Fortaleza” . Parece que há uma
redundância nas palavras “refúgio” e
“fortaleza”. Parece, mas não há. Vejamos
o porquê.

Passamos por problemas e
enfrentamos dificuldades que, diríamos,
são pequenos em seu grau de
impor tânc ia ou complex idade .
Diríamos, ainda, que são coisas simples.
Para esses pequenos problemas e
pequenas dificuldades aparentemente de
somenos importância, Deus é refúgio. É
como se você estivesse na rua e fosse
surpreendido por uma chuva. Para se
proteger dela você poderia se refugiar
debaixo de uma marquise. Para se
proteger dessa chuva a marquise bastaria.

Por outro
lado passamos, às
v e z e s , p o r
problemas graves e
sérias dificuldades.
S ã o s i t u a ç õ e s
complexas, terríveis,
d r a m á t i c a s ,
inquietantes e, até
m e s m o ,
dese speradora s .
Para esse tipo de problemas e
dificuldades, precisamos mais do que um
refúgio. Precisamos de uma fortaleza e
Deus é essa fortaleza. É como se você
tivesse na rua e fosse surpreendido por
um temporal com fortes vendavais e que
provocasse grandes alagamentos e
enxurradas. Uma marquise não bastaria.
Você precisaria se abrigar num lugar
seguro, talvez uma casa forte. Essa casa
forte seria sua fortaleza e abrigaria você
do temporal (Pv 18:10).

Pois bem, meu querido leitor e
minha querida leitora, para os pequenos
problemas e dificuldades, Deus é o nosso
refúgio. Para os grandes problemas e
dificuldades, Deus é nossa Fortaleza.
Aquele que se abriga no Senhor Deus,
seja como refúgio, seja como fortaleza,
está seguro. Sabe por quê? Porque Ele é o
socorro bem presente em quaisquer
momentos da nossa vida. Por isso, não
tema. Confie nesse abrigo poderoso que
é refúgio e fortaleza o nosso Deus (2Sm
22:33).

Refúgio e
Fortaleza

AIgreja
Menos de 2% da população é cristã, apesar de o cristianismo ter

uma longa história na região. Antes da guerra, o país era palco de um
reavivamento. A capital, Pyongyang, abrigava quase meio milhão de
cristãos, constituindo na época cerca de 13% da população. Após a guerra,
muitos cristãos fugiram em direção ao sul ou foram assassinados.
Atualmente, há três igrejas na cidade, mas elas são basicamente "igrejas de
fachada", servindo à propaganda política. Quase todos os cristãos na
Coréia do Norte pertencem a igrejas não registradas e clandestinas.

Continua ao lado



O boi que voava
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Um pastor estava em seu gabinete
trabalhando.

Ele tinha a fama de ser um homem
ingênuo um homem que acreditava em tudo.
Sabendo disso, um certo membro da igreja,
querendo zombar da sua ingenuidade, entrou
apressadamente na sala do pastor e disse:

Pastor, vem rápido!!Aqui na janela!! Olha só?!?
O pastor perguntou:
O que foi?
Vem ver! Vem ver!! Tem um boi voando!!!" Disse aquele jovem.
O pastor se levantou da sua mesa, foi até a janela, ficou olhando para o céu e

dizendo:
Cadê?!? Cadê o boi voando?
Enquanto isso, aquele cristão, morrendo de rir, falava:
Ah… Pastor!! Como o senhor é ingênuo! Como é que o senhor acredita num

negócio desse?!? O senhor acredita em tudo o que ouve!?! Onde já se viu um boi
voar? Como o senhor pôde ter acreditado nisso?!?

Então o pastor disse:
Meu filho, eu prefiro acreditar que é mais fácil um boi voar do que um cristão

mentir!! Eu preferi acreditar em você!
E o cristão, envergonhado, abaixou a cabeça.
Continuou o pastor:
Lembre-se das palavras do Senhor Jesus:

“Seja o vosso falar: Sim, sim; não, não. Porque o que passa disso é de
procedência maligna” (Mt 5:37).

APerseguição

O Futuro

A perseguição aos cristãos foi intensa durante o período de dominação japonesa,
especialmente devido à pressão exercida pelos dominadores para a adoção do Xintoísmo como
religião nacional. Desde a instalação do regime comunista, a perseguição tem assumido várias
formas.

Apesar das pressões atuais, o futuro da igreja é muito promissor. O número de cristãos,
estimado hoje em 450 mil, está crescendo rapidamente e poderá somar mais de um milhão por
volta de 2050. Observadores da Coréia do Norte também acreditam que muitas das restrições
atuais serão suspensas ainda no início deste século, talvez com uma possível mudança de
governo. Se isso ocorrer, espera-se que o Evangelho seja rapidamente difundido entre a
população norte-coreana, assim como ocorreu na Coréia do Sul. A
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PARE um Minuto!

Senhor, hoje pela manhã minha cama
estava quentinha e eu não queria acordar, não
queria levantar, queria ficar ali, sem ter que
me preocupar com nada, mas daí lembrei que
eu não deveria ficar porque existem milhões
de pessoas que queriam estar no meu lugar,
acordar e ter um trabalho, ter pra onde ir sem
ficar vagando, sem ter o que comer, sem ter o
que vestir. Hoje Senhor, agradeço pela noite
maravilhosa, pelo cobertor que me aqueceu,
pelo meu alimento, por mais um dia de
trabalho. E, principalmente, por mais um dia
de vida. Abençoa Senhor, os meus amigos e
inimigos, porque eles também precisam de ti.
Abençoa, Senhor o(a) meu(minha) amigo(a)
que está lendo esta mensagem agora. Amém.

FONTE: Leitor do NOSSAFOLHA

Passem esta mensagem, bem depressinha, nada
de extraordinário irá acontecer, porém em

poucas horas muitas pessoas estarão orando.

Bíblias como evangelismo

no  maior evento FASHION

do BRASIL“O preguiçoso vira de
um lado para outro
na cama. Ele é como
uma porta que gira
nas dobradiças, mas
de fato não sai do
lugar”
(Pv 26:13-16BLH).

A estilista Érika Ikezili, que
virou evangélica no final do ano passado,
comprou 450 Bíblias de bolso para mandar
aos convidados de seu desfile da São Paulo
Fashion Week (SPFW), que começa na
próxima terça-feira. Na passarela, ela
também levará as Escrituras Sagradas
"pregadas em roupas". O desfile ocorrerá dia
01/07, às 14h.

"Sempre trato nas coleções de
momentos que estou vivendo. E quando leio
a Bíblia, ela me traz revelações", disse
Ikezili, que afirma ler o livro cerca de duas
horas por dia. "Não há fanatismo, é muito
sentimento meu. Não esperem ver Cristo, ou
qualquer outra imagem, só haverá textos."

Ikezili, que começou a freqüentar
a igreja em setembro, sabe do risco que corre
ao tocar num ponto de certa forma polêmico,
visto que o mundo da moda é conhecido por
ser um meio mais libertário, regado a festas e
bebidas.

"Cada um vai ser tocado de uma
forma, tem gente que não vai gostar, outros
vão", disse. "O evangélico crê que através de
Jesus Cristo as coisas possam ser mudadas.
Mas nós não julgamos ninguém. Só
pregamos a palavra. Eu era uma pessoa que
bebia muito e disso me libertei totalmente"
disse. "Mas o desfile não será uma pregação
para o público. É uma pregação na roupa",
disse a estilista, que estreou na SPFW em
janeiro.

A São Paulo Fashion Week
começa na próxima terça-feira, no pavilhão
da Bienal, no parque Ibirapuera, até dia 4 de
julho (segunda-feira).




